

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO. - Bruno Alonso tiene alrededor de 500.000 pesetas en títulos de la Dcuda.

Bruno Alonso tiene alrededor de 500.000 pesetas en títulos de la Dcuda.

Companys fué visitado por el General Burguete. Alvarez del Vayo ha pronunciado un discurso que ha durado 40 minutos ante la Sociedad de Naciones. En él se ha lamentado de que se haya llegado a un acuerdo entre las naciones que se han reunido para la no intervención en los asuntos de España, estirando que no se puede dar el mismo trato al Gobierno de Madrid que al de Burgos, y dice, que los nacionalistas disponen de un excelente material que no tienen y que necesariamente lo ha suministrado alguna potencia extranjera. Se ordenó la detención de un automóvil en que iban el Capitán Elías del Moral y el Teniente Belicísimo Caro, y un miliciano, con posterioridad, ha declarado que estos oficiales son muy afectos al régimen y que la causa de la confusión había sido una venganza.

Al Presidente de la República le visitaron, entre otros, los Sres Aliseda, Frats, Sorozabal y Merañón Torres; al Jefe del Gobierno los Sres. Albornoz y Fabra. Hoy se celebrará Consejo de Ministros.

Se ha descubierto un busto de Andrés Casaux en la Dirección de Seguridad. - El periódico de Valencia "EL MERCANTIL" publica unas declaraciones de Benavente. - El Subsecretario de Hacienda Bujeda visitó el Cuartel de Carabineros. - Landa Asalto el Teniente Coronel Ricardo Burillo y continúa como Inspector el Teniente Coronel Jiménez Orgo. - A Cuenca ha llegado Martínez Barrios acompañado de varios diputados y del General Martínez Bonje; con posterioridad regresaron a Albacete. Para que se vea el desorden que impera en materia de detenciones y cómo se desconoce la autoridad de la Dirección de Seguridad dicen: - "Quienes hayan detenido a Román Escrivá de Romani en su domicilio, calle de D. Juan de Austria, deben pasar por la Redacción de la C.N.T. para tratar de este asunto evitando urgenterente.

El diario "CLARIDAD" habla de la intervención del Ministro de Estado en Ginebra. Y Angel Postaña en "EL SINDICALISTA" elogia la actitud fervorosa de adhesión al régimen de que están dando pruebas los oficiales que mandan las milicias; añadiendo que puede ser muy perjudicial apoyarse en la falquejería que intentó sostener la opinión contraria. - De Oviedo, Aragón, Navalcastro, Navalperal, Guadarrama y Montoro, se acusa actividad con las más consideraciones. - En cuanto a la aviación dice que el sector del Tajo intervino, y puesto que ayer nuestra observación y ruchos de nosotros, presenciamos la actuación de nuestra aviación y la ausencia de la contraria, para que se juzgue de la veracidad de Unión Radio que llegó a decir que habían bombardeado nuestras posiciones impidiendo nuestro avance.

RADIO ITALIA. - Se oyó ruido y portentoso, sobre todo cuando trataba de asuntos relacionados con España. Lo que pudimos captar lo insertamos a continuación:

Se captó un detallado resumen de la prensa mundial favorable a Italia con motivo de haber dado entrada a la representación del "Negus" en la S. de N. y la ausencia de Italia, y al compezar a hablar

de España, hubo perturbación chirriante, oyéndose:

BOIRARDOT DE LA FABRIQUE DE ARMAS DE TOLEDO SIGUE AVANCE DE VOLA EN GUIPUZCOA ESPERANDO EL PLAZO DEL ULTIMATUM DADO A BILBAO Y SANTANDER. VENTAJAS OBTENIDAS POR NUESTRAS TROPAS EN ASTURIAS.